



Wunschzettel-Wirrwarr

In der Werkstatt des Weihnachtsmanns gibt es im Dezember erwartungsgemäß viel zu tun: Millionen von Wunschzetteln gehen hier kurz vor Weihnachten ein. Um die Wichtel zu entlasten, scannt eine Maschine alle Wunschzettel ein und übermittelt die Wünsche direkt auf einen Bildschirm in die Geschenk-Verpackungs-Anlage.

Leider sind die Wunschzettel manchmal etwas unleserlich geschrieben, so dass die Maschine Buchstaben zum Teil verwechselt. So kam es, dass ein Kind im letzten Jahr statt einer Puppe eine Suppe geschenkt bekam.

Um solche peinlichen Fehler zu vermeiden, werden die Wünsche in diesem Jahr gleich drei Mal gescannt und übermittelt. Überträgt die Maschine dann „PUPPE SUPPE PUPPE“, ist die Wahrscheinlichkeit groß, dass der doppelt genannte Buchstabe der richtige ist.



Maras Weihnachtswunsch wird folgendermaßen übermittelt: KANINCHEN MUETZCHEN KAETZCHEN

Was hat Mara sich zu Weihnachten gewünscht?



Notiere deine Lösung samt Lösungsweg auf der Rückseite.

Die korrekte Lösung findest du nach Ablauf der Abgabefrist auf der Schulhomepage.



